

Liebe Eltern und Personensorgeberechtigte,
liebe Sportler/innen und Bewohner/innen,

Potsdam, 17.12.2020

hiermit sende ich Ihnen wichtige Informationen, die das Wohnheim betreffen, zu.

Aktueller Stand Infektionsgeschehen

In der vergangenen Woche wurde bei insgesamt drei Bewohner/innen eine Corona-Infektion bestätigt. Aufgrund der neuen Eindämmungsverordnung befinden sich seit dem 12.12.2020 nur noch Bewohner/innen der Abschlussklassen sowie ausgewählte Sportler/innen mit besonderem Kaderstatus im Wohnheim. In dieser Woche gab es bislang im Wohnheim keine weiteren Neuinfektionen.

Warmwasserversorgung

Wie viele Bewohner/innen schon leidlich erleben mussten, ist die Warmwasserversorgung im Wohnheim auf einigen Etagen in wiederkehrenden und unregelmäßigen Abständen gestört. Auf gut Deutsch: Das Wasser ist zum Duschen zu kalt. Die Fehlersuche ist dabei nun endlich abgeschlossen und die technische Betreuung arbeitet fieberhaft an der Behebung der Ursache. Ich bitte für die Unannehmlichkeiten um Entschuldigung.

Fragebogen für den Wiedereinstieg im Neuen Jahr

Seitens der Schule wurden Sie bereits darüber informiert, trotzdem möchte ich es noch einmal separat anbringen. Um die Infektionsgefahr nach den Weihnachtsferien zu minimieren, muss jede/r Bewohner/in einen ausgefüllten Fragebogen mitbringen. Der Fragebogen ist diesem Elternbrief noch einmal beigelegt.

Bitte folgende Punkte dazu unbedingt beachten:

- Der Fragebogen ist **am Tag vor** der Anreise/Trainingsbeginn/Schulbesuch sieben Tage rückblickend auszufüllen
- Bei Anreise im Wohnheim an der Rezeption auszuhändigen
- Bei nichtvollständiger negativer Selbstauskunft (eine oder mehrere Fragen mit „ja“ beantwortet“) erfolgt keine Anreise
- Dennoch anreisende Bewohner/innen werden bis zur Klärung isoliert oder im schlimmsten Fall muss die sofortige Rückreise nach Hause angetreten werden

Dasselbe Verfahren wird im Übrigen auch bei allen Mitarbeitern (Lehrern, Trainern und Erziehern) angewandt zum Schutze aller.

Mensa

Informationen für den Mensabetrieb zum Start im neuen Jahr sind dem Elternbrief separat beigelegt.

Weihnachtliche Grüße

Das Jahr 2020 neigt sich dem Ende entgegen und ich glaube wir sind uns alle einig, es wird wirklich Zeit für ein Neues Jahr. Ich wünsche Ihnen an dieser Stelle vor Allem ein „Gesundes“ Weihnachtsfest im Kreis der Liebsten. Hoffentlich kann sich der Fokus schon in naher Zukunft wieder auf das normale Leben richten, zu wünschen wäre es.

Bitte beachten Sie, dass das Wohnheim von **Samstag, den 19. Dezember 2020 12 Uhr bis Sonntag 3. Januar 2021 12 Uhr** für alle Bewohner/innen geschlossen bleibt. Den Termin für die Wiederanreise Ihres Kindes entnehmen Sie bitte den Informationen der Schule bzw. der Trainer.

Freundliche Grüße,



Philippe Schmidt
Wohnheimleiter